

Die Stadt Frankfurt am Main trauert um ihren Stadtältesten und Bürgermeister a. D.

Dr. Hans-Jürgen Moog

Träger des Großen Verdienstkreuzes des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland

Träger des Hessischen Verdienstordens

Träger der Ehrenplakette der Stadt Frankfurt am Main

Inhaber der Römerplaketten in Bronze und Silber

geboren 13. Juni 1932

verstorben 2. Dezember 2025

Als Mitglied der CDU-Fraktion und langjähriges Mitglied der Stadtverordnetenversammlung von 1964 bis 1982 sowie als Bürgermeister in den Jahren 1982 bis 1994 hat Herr Dr. Hans-Jürgen Moog mit seinen umfangreichen Fachkenntnissen und seinem Weitblick die Entwicklung der Stadt Frankfurt am Main entscheidend vorangetrieben. Dabei lagen ihm insbesondere die Festigung der internationalen Beziehungen, die Förderung des Tourismus sowie die Stärkung der lokalen Wirtschaft besonders am Herzen.

Herr Dr. Hans-Jürgen Moog hat sich mit außergewöhnlichem Engagement, Weitsicht und Pflichtbewusstsein für das Gemeinwohl eingesetzt und genoss auch über Parteidgrenzen sowie über die Grenze Frankfurts hinaus große Anerkennung. Im ehrenamtlichen Bereich engagierte er sich für die Evangelische Kirche und das Deutsche Rote Kreuz. Neben der Ehrenbezeichnung Stadtältester im Jahr 1997 verlieh ihm seine Geburtsstadt Frankfurt am Main im Jahr 2004 die Ehrenplakette für sein umfassendes jahrzehntelanges vorbildliches gesellschaftliches Engagement.

Die Stadt Frankfurt am Main erinnert sich dankbar an die vielen Begegnungen mit Herrn Dr. Hans-Jürgen Moog und wird sein herausragendes Wirken stets in Ehren halten.

In aufrichtiger Anteilnahme

Die Stadtverordnetenversammlung

Hilime Arslaner
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat

Mike Josef
Oberbürgermeister